
1 会 期 令和2年12月3日（木）～12月11日（金）9日間

2 議 案 等 議案 15件

3 一 般 質 問 令和2年12月8日（火）　５名

4 請 願 ・ 陳 情 陳情書 1件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第５９号】

（原案可決）

【議案第６０号】

（原案可決）

【議案第６１号】

（原案可決）

【議案第６２号】

（原案否決）

【議案第６３号】

（原案可決）

【議案第６４号】

（原案可決）

【議案第６５号】

（原案可決）

【議案第６６号】

（原案可決）

【議案第６７号】

（原案可決）

泉崎村後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例

泉崎村道路占用料徴収条例の一部を改正する条例

◇福島県道路占用料徴収条例が改定になったため、泉崎村道路占用料徴収条例の
所要の改定を行うものです。

◇地方税法の一部を改正する法律が、令和２年３月３１日に公布されたことにより、令
和３年１月１日以後の期間に対応する後期高齢者医療保険料の延滞金及び還付加
算金について、特例基準割合の名称及び還付加算金の特例を改めるなど所要の改
正を行うものであります。

令和２年第４回（１２月）泉崎村議会定例会報告書

泉崎村議会議員及び泉崎村長の選挙における選挙運動の公費負担に関する条例

泉崎村新入学中学生祝品贈呈に関する条例

◇新たに中学校に入学する生徒を祝福し、心身ともに健やかな成長を期待するととも
に、生徒の安全を確保していくことを目的として本条例を制定する。

村長等の諸給与及び費用弁償額並びにその支給方法に関する条例の一部を改正す
る条例

◇公職選挙法の一部を改正する法律の制定に伴い、泉崎村議会議員及び泉崎村長
の選挙における選挙運動の公費負担に関し必要な事項を定めるため、本条例を制定
するものです。

◇泉崎村パークゴルフ場開発にかかる法手続き等の不手際の責任を重く受け止め、
村政の推進を図る姿勢を示す観点から、令和３年１月１日から１０月３１日まで、村長
の給料月額の５０％減額を行うため、本条例の所要の改正を行う。

泉崎村選挙公報の発行に関する条例

◇公職選挙法の規定に基づき、泉崎村選挙公報の発行に関し必要な事項を定めるた
め、本条例を制定するものです。

泉崎南東北診療所耐震補強工事請負契約の変更について

泉崎南東北診療所耐震補強工事について、アスベスト封じ込め工事及びコンクリート
ブロック補強工事を追加するため、当該工事の変更を行うものです。

令和２年度泉崎村一般会計補正予算（第６号）

◇歳入歳出それぞれ66,521千円を増額し、歳入歳出の予算の総額を歳入歳出それぞ
れ4,704,347千円とするものです。

令和２年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出それぞれ52,426千円を増額し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ
751,598千円とするものです。



【議案第６８号】

（原案可決）

【議案第６９号】

（原案可決）

【議案第７０号】

（原案可決）

【議案第７１号】

（原案可決）

【議案第７２号】

（原案可決）

【議案第７３号】

（原案可決）

◎ 発　　　議

【発議第７号】

（原案可決） 提出者：総務厚生常任委員長

◎ 陳　情　書

受理№　５

（採択）

◇歳入歳出それぞれ35,293千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　596,628千円とす
るものです。

令和２年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ7,072千円を追加し、歳入歳出予算の総
額を223,564千円とするものです。

令和２年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第２号）

◇収益的収入の一般会計補助金302千円を増額し、収益的支出では一般管理費で
302千円を増額するものです。

令和２年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号）

◇収益的収入の一般会計補助金350千円を増額し、収益的支出では、一般管理費
350千円を増額するものです。

◇排水設備の修繕費が不足したため、収益的支出の予定額を2,200千円増額するも
のであります。

令和２年度泉崎村水道事業会計補正予算（第１号）

令和２年度泉崎村後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出それぞれ528千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　67,889千円とするも
のです。

令和２年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第３号）

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める意見書の提出について

日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める陳情

提出者：福島県原爆被害者協議会
            会長　木幡　吉輝
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完成の時期（着工含め）を伺う。

今年のコロナの影響を直に受けているが、村とし
ての救済は考えていないのか伺う。

村道新田・矢吹線、さつき公園前には横断歩道
があるが、トレセン前に作る考えはあるのか伺
う。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

パークゴルフ場について

平成２２年３月から現在まで遅延が発生と言う
事、各年度の最終納付年月日を伺う。

農業振興地域について

木野内 悟議員

農業振興地域整備計画は、概ね５年ごとの見直
しがあると思うが、現在の状況を伺う。

鈴木 盛利議員

史跡・指定地内について

パークゴルフ場調整池の進
捗状況に　　ついて伺う。

　
　７月に、さつき温泉を運営
する泉崎コーポレーションが
昨年分数回と今年の全ての
家賃が納められて無いと公
表。その後について伺う。

７月２０日現在の計画表で家賃納付計画が提出
されているが、これは何時の家賃なのか伺う。

２０２０年１１月末迄の家賃納付状況を伺う。

野崎隆議員  新田地区歩道について

カントリーヴィレッジの今後につ
いて

泉崎カントリーヴィレッジについて

「何か、問題が発生したのか」と心配する、大勢
の愛好者からの声が寄せられております。現実
味のある計画工程を示して欲しい。

泉崎村の農業振興地域指定の地区を伺う。

第１・２・３種農地の基準を伺う。

泉崎村全域の指定農業振興
地域について伺う。

農地転用について

電柱・標識の移転許可について、その後の進捗
を伺う。

カントリーヴィレッジの未払い金は、どの様になっ
ているのか伺う。

トレセン前の横断歩道について

２０２１年３月に全ての家賃納付可能か見解を伺
う。

家賃未納の時、次年度指定管理業者入札参加
を認めるのか伺う。

国から史跡指定された、関和久遺跡に関わる家
屋・家屋敷地・土地の固定資産税をどのような課
税にしているのか伺う。

９月の議会で、農業振興地域除外の手続きが遅
れているとの事でしたが、現在の状況を伺う。
又、完成の見通しも伺う。

(有)イズミザキコーポレーションの家賃未払いが
発覚後、泉崎観光(株)と今後について、どの様な
話し合いがもたれたのか伺う。



4

①損益計算書助成金（委託料）について伺う。

②飲食部の決算について伺う。

泉崎観光(株)の決算報告書について

①損益計算書（委託料）について伺う。

②雑収入について伺う。

③定款（業務などの規則）について伺う。

5

①株式会社さつきの里②泉崎観光(株)③(有)イ
ズミザキコーポレーションで一般会計から出資し
ている委託料の使途について伺う。

農産物直売所「はにわの里」の運営会社「さつき
の里」第２期決算報告書について

(有)イズミザキコーポレーションの決算時未払い
について伺う。

パークゴルフ場内にあった収納倉庫とトイレが解
体撤去された。どの様に処理されたのか伺う。

令和２年８月１日時点での消滅時効の該当実人
数７５４人、総額１憶６，９７０万円について対応を
伺う。

新生児子育て応援給付金新生児１人に１０万円
について、対象者・申請方法・申請期限など、ど
う知らせるのか伺う。

新型コロナの感染拡大が第三波を迎える状況と
なっている。感染防止に向けた取り組みの現状
と新たな対策について伺う。

小針 辰男議員 村の資本を出資している法人
の経営状況について

泉崎村財産に関する調書につ
いて

違反開発行為等の是正につい
て

是正計画の進捗について伺う。

白石 正雄議員
新型コロナウイルス感染防止
対策について

村税滞納について

地方創生臨時交付金事業につ
いて

感染拡大経済支援について

①村内で感染者が発生した場合のPCR大量検
査体制。

②南東北泉崎診療所に対する財政支援。

新型コロナ感染が長期化する様相を見せてい
る。村民が受ける精神的肉体的影響と村内企業
が受ける経済的影響についてどのように考えて
いるか。

①幼児や子供たちの発達の遅れが心配されて
いる。対策が必要でないか。

②外出抑制の高齢者に対する影響。

③村内中小企業に対するアンケート調査及び経
済支援。



パークゴルフ場営業再開につ
いて

村民の健康増進のため、現在の各種施設を改
良し運動環境を計画的に整備する必要があるの
ではないか。

①村民の健康増進対策として、運動公園の改良
及び烏峠遊歩道の改善。

②高齢者が交流できる場所と子どもが遊べる場
所の確保、運営費補助。

学校給食のあり方は、子どもの食育とともに地域
の食生活改善や農業の振興とも関係し、村づくり
に重要な影響を与えると考える。また、その施設
のあり方は、小中学校の防災施設としての地域
的役割を考え合わせると、将来展望として栄養
職員をそれぞれに配置した完全自校方式の、食
堂を兼ね備えた学校給食を目指すべきと思うが
見解を伺う。

営業再開に向けた取り組みの進捗状況と今後の
見通しについて伺う。

運動環境整備について

学校給食のあり方について


